

Inicio > Económica > Producción de gas creció 5,6 % en enero de 2020: Minminas

Económica Generales

Producción de gas creció 5,6 % en enero de 2020: Minminas

Por Redaccion - 26 febrero, 2020

45

Me gusta



La producción de crudo presentó una reducción del 1,68% llegando a 883.872 barriles promedio día.

De la Redacción Económica.

LA LIBERTAD.

Durante enero del 2020, la producción comercial de gas alcanzó los 1.116 millones de pies cúbicos promedio día (mpcpd) un 5,6% más que el promedio de producción de enero 2019, cuando se ubicó en 1.057 mpcpd.

El informe del **Ministerio** de Minas, precisa que la producción promedio de este combustible en el primer mes del año registró una disminución del 0,79% respecto a diciembre del año 2019 (1.125 mpcpd).

Dicha reducción se presentó en los campos Gibraltar (Toledo-Norte de Santander), Carmentea (Tauramena-Casanare), Palmer (Pueblo Nuevo-Córdoba), Chuchupa (Manaure-Guajira), y Clarinete (La Unión-Sucre).

Entre tanto, la producción de crudo en enero de 2020 fue de 883.872 barriles promedio día, lo que significa una reducción del 1,68% con respecto promedio de producción de enero de 2019, que fue de 898.965 barriles promedio día.

Sin embargo, en el primer mes del año se presentó un incremento de 0,19% en comparación con diciembre de 2019 (882.222 barriles).

El incremento de la producción de crudo en el mes de enero se presentó principalmente en los campos Castilla Norte, Akacias y Chichimene SW (Acacias-Meta), Rex Ne (Araucita-Arauca), Cajua (Puerto Gaitán-Meta), Llanito Unificado (Barrancabermeja-Santander), y Azogue (Tauramena-Casanare), además del inicio de producción en el campo La Belleza (Plato-Magdalena).

De otro lado, se registró un aumento en los kilómetros de sísmica realizada en enero de 2020 (160 kilómetros) con respecto a la de 2019 (0 kilómetros), mientras en el primer mes del año, se perforaron 56 pozos.

Inversión exploratoria

A propósito del aumento de la producción comercial de gas, cabe señalar que en el reciente informe sobre el balance de la industria de gas natural elaborado por Naturgas, se indica que este año la inversión exploratoria en el sector se acerca a los \$300 millones de dólares.

Por un lado, la producción de **Ecopetrol**, con corte al tercer trimestre de 2019, fue de 582 MPCD. El Grupo tiene un plan de inversiones de entre US\$4.500 millones y US\$5.500 millones para este año, que incluye el crecimiento del segmento de exploración y producción en gas natural.

Según el informe, la empresa colombiana tiene previsto continuar la evaluación y desarrollo de los descubrimientos gasíferos costa afuera realizados en el Caribe Colombiano, con inversiones por un valor total de US\$76 millones. Además, Hocol le sigue apuntando a ser un jugador importante de gas natural con nuevos proyectos de exploración y producción.

Ecopetrol y Shell anunciaron que esta segunda compañía adquirió el 50% de participación en los bloques Fuerte Sur, Purple Angel y COL-5, localizados en aguas profundas del Caribe colombiano. Ambas empresas perforarían un pozo delimitador en el área a finales del 2021. Adicionalmente, Shell anunció junto a Noble Energy una alianza para explorar y producir los bloques COL-3 y GUA OFF-3. Para esto último, la Agencia Nacional de Hidrocarburos estima inversiones de US \$100 millones.

Por su parte, Canacol reportó que su producción el año pasado fue de 146 mpcd, y anunció un plan de inversiones para 2020 de US\$114 millones, de los cuales más de US\$70 millones estarán destinados a la perforación de pozos de exploración, avanzada y desarrollo de programas sísmicos 3D. Mientras que Frontera Energy logró una producción de 6.2 MPCD el año pasado y tendrá una inversión considerable de la cual el 90% será en Colombia, y donde se incluyen recursos para proyectos gasíferos.

#DIARIOLALIBERTAD

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta



Artículo anterior

Nueva amenaza contra Director del portal informativo Lametronoticias.com

Artículo siguiente

Gobierno debe restituirle la condición de gestor a Francisco Galán, un hombre que se ha jugado totalmente por la paz: Procurador

Artículo relacionados Más del autor



"Estamos trabajando para ganar de local": Freddy Hinestroza



El Ernesto Cortisoz cuenta con todos los protocolos para manejar la situación del COVID-19



La historia del león Júpiter y Ana Julia Torres su cuidadora

Mas leídas



Comparsa 'Trabajando por los Niños' se prepara para dibujar sonrisas en...

Generales 16 febrero, 2020



Murió hombre que había sido herido en atentado

Crónica Judicial 3 enero, 2020



La Rueda del Golpe de Estado contra Samper vuelve a rodar

Generales 24 febrero, 2020



Muere conductor de automóvil al chocar violentamente contra pequeño camión cerca...

Crónica Judicial 25 septiembre, 2019

Cargar más

De Interes

Mas leídas



Comparsa 'Trabajando por los Niños' se prepara para dibujar sonrisas en...

Generales 16 febrero, 2020



Murió hombre que había sido herido en atentado

Crónica Judicial 25 septiembre, 2019

Cargar más

De Interes



"Estamos trabajando para ganar de local": Freddy Hinestroza



El Ernesto Cortisoz cuenta con todos los protocolos para manejar la...



La historia del león Júpiter y Ana Julia Torres su cuidadora



'Ley de servicios bancarios define derechos de los colombianos como usuarios...



Más Noticias



Es urgente restablecer el servicio de Notariado y Registro: Lonja

Económica 15 noviembre, 2019



Visitas administrativas a los puertos de Barranquilla realiza la SuperTransporte

Económica 25 octubre, 2019

SOBRE NOSOTROS



La Libertad es un periódico colombiano con sede en Barranquilla, fundado en 1979 y circulado durante 40 años desde su fundación.

